
JOANNAS |

Laetitia Lopez expose pour Ligne d'Arts

Laetitia Lopez expose du 19 au 24 avril au château

→ **Vous êtes une artiste installée dans le secteur de Largentière depuis 2004. Quel est votre parcours artistique ?**

«J'ai étudié à l'école des Beaux-Arts de Marseille où j'ai obtenu le Diplôme national d'arts plastiques en 2006. Depuis j'ai eu des pratiques autour de l'art assez diverses : réalisation de portraits photographiques, peinture, dessin, projection vidéo, animation d'ateliers pédagogiques...»

→ **Quelles techniques et/ou matières employez-vous ?**

«Je privilégie le dessin mais le dernier projet est une série de peintures à l'huile sur toile. Peut-être la vidéo pour le prochain...»

→ **D'où vient votre inspiration en général ?**

«Mes derniers travaux tournent autour du corps ou de son absence, du temps et du mouvement, en quelque sorte du questionnement du moi dans le monde. Je travaille par projet, autour d'une idée un peu vague, je me documente, je fais des recherches...»